



Bild Copyright: CreVis2

28.03.2019 07:56 CET

Ausgezeichnet: "Die Wahrheit über Osteoporose"

Über sechs Millionen Menschen in Deutschland sind von der "Volkskrankheit" Osteoporose betroffen. Für die Sendung "rbb Praxis Feature" entwickelte die Fernsehautorin Cornelia Fischer-Böroid einen 45-minütigen Beitrag mit dem Titel "Die Wahrheit über Osteoporose", für den sie nun von der Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie (DGE) mit dem Medienpreis ausgezeichnet wurde.

In ihrem Beitrag, der am 06. Februar ausgestrahlt wurde, geht Fischer-Böroid den Ursachen der Knochenstoffwechsel-Krankheit auf den Grund, erklärt, wie

eine Diagnose gestellt wird und welche Präventionsmaßnahmen, Therapien und Medikamente es gibt. Sie räumt mit der Mär "Frauenkrankheit" auf und weist im Film auf Faktoren hin, die die Osteoporose beschleunigen und begünstigen können.

„Mit ihrer Sendung ‚Die Wahrheit über Osteoporose‘ ist Cornelia Fischer-Böroid ein sehr guter Beitrag zu einer Erkrankung gelungen, die sehr viele Menschen in Deutschland betrifft. Der Gestus des Films ist aufklärend, ohne belehrend zu sein, die medizinischen Inhalte werden verständlich und gut erklärt. Auch wird der Nutzen verschiedener Behandlungsansätze differenziert erläutert, die Verfügbarkeit und auch Kosten werden erwähnt: eine hervorragende journalistische Arbeit“, begründet Matthias M. Weber, Mainz, Mediensprecher der Deutschen Gesellschaft für Endokrinologie die Entscheidung für die Auszeichnung.

Überreicht wurde der DGE-Medienpreis im Rahmen des 62. Kongresses für Endokrinologie in Göttingen.

Den Beitrag können Sie sich [HIER](#) in der rbb-Mediathek anschauen.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43